

14/07/2014

Ataque con bomba en el Metro: Fiscal Regional Metropolitano Sur manifestó su preocupación por evolución de estos delitos

Su preocupación por la forma en que ha evolucionado hacia una mayor gravedad, la colocación de artefactos explosivos en la Región Metropolitana, manifestó el Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, ante el ataque que afectó anoche alrededor de las 23.30 horas, a un tren de la línea 1 del Metro de Santiago. El Fiscal se encuentra junto al equipo investigador en terreno, recabando antecedentes para esclarecer este hecho.

Al respecto, el Fiscal Guzmán manifestó que “ya no estamos hablando de lugares aislados, de cajeros automáticos o servicios públicos en horarios nocturnos” sino que de “espacios públicos que son ocupados por ciudadanos, en servicios de transporte público en horario de funcionamiento” y



agregó que “esto claramente denota una situación de mayor gravedad y de mayor peligro para la integridad y la vida de las personas”.

Se informó que el ataque explosivo, afectó al penúltimo tren del recorrido Los Domínicos - San Pablo de la noche del domingo, por lo que el medio de transporte subterráneo, se encontraba en pleno funcionamiento. En este contexto, operó el protocolo de seguridad de la empresa, que alertó al chofer para no abrir las puertas y así evitar el ingreso de pasajeros que estaban próximos a abordar el carro.

En estos momentos, se están realizando peritajes a las evidencias encontradas en el sitio del suceso, así como a las cámaras de seguridad del Metro.

Cabe recordar que este tipo de artefactos artesanales, en caso de detonar y explotar frente a personas, puede causar gravísimas lesiones o incluso la muerte. Lo antes expuesto aconteció en años anteriores, en el caso del fallecimiento de Mauricio Morales, cuando colocaba una bomba en dependencias de Gendarmería y de Luciano Pitronello, cuando en la misma acción -en una entidad bancaria- colocaba un artefacto artesanal que explotó causándole lesiones de extrema gravedad, con consecuencias de por vida.

El Fiscal Regional manifestó que la investigación se encuentra en plena ejecución, aunque afirmó que es necesario mejorar la legislación sobre la materia y aumentar los recursos para el esclarecimiento de estos ilícitos.